

Le concours de pétanque a lancé les festivités

Comme le veut la tradition, les fêtes du village sont lancées. Depuis plusieurs jours, la commune, les employés municipaux et communaux s'activent pour préparer ce premier jour. Mais aussi le Comité des fêtes, son président, le conseiller omni présent et la trentaine de jeunes, rien ne pourrait se faire sans eux et sans leur disponibilité de tous les jours. Dimanche, le concours de pétanque



Ils attendent le tirage au sort des équipes

en doublette a réuni une soixantaine d'équipes. Le ciel était de la partie, beau soleil, un petit vent évite une grande chaleur, mais l'équipe « rafraîchissement » était à l'œuvre ! Les gagnants : Louken, Les Bofs, Mathéo, Cédric et Amine. Suite des fêtes mercredi à 20 h avec 300 inscrits pour le cassoulet de Castelnaudary – encore des places mais faites vite (06 10 25 05 91). A partir de 22h, soirée animée par le groupe Calicoba.